

## BARREDA DEFENDIÓ EL CONSENSO PARA APROBAR EL ESTATUTO



Arriba, imagen de los participantes en el homenaje a la Constitución, donde se reivindicó el Estatuto. Abajo, toma de consideración del Estatuto en el Congreso.

unitaria en el PSOE antes de sentarse a negociar con Alonso. Esta semana se anunciaba un desbloqueo de las negociaciones, pero, de momento, no ha podido ser.

No obstante, el Gobierno de Castilla-La Mancha ya no aguanta más y está dispuesto a que la reforma del Estatuto salga adelante. De hecho, fuentes socialistas ya han anunciado que si el PP no se suma al consenso que tanto ansían para sacar adelante el texto, no tendrían inconveniente en negociar la reforma con otras fuerzas políticas del Parlamento. Lo que resulta evidente es que el presidente Barreda no volverá a la región con el Estatuto bajo el brazo, como amenazó aquel 14 de octubre de 2008 en el Congreso de los Diputados, cuando el texto fue tomado en consideración. Y que está seguro de que las reivindicaciones de la región serán atendidas.

**DEL ESTATUTO** de Castilla-La Mancha se ha hablado en estos días con motivo del aniversario de la Constitución. José María Barreda, en el acto celebrado el viernes, 4 de diciembre, en la sede de la Presidencia autonómica, recordó la fuerza que le dio al texto el ser aprobado por unanimidad en las Cortes de Castilla-La Mancha. El Presidente hizo hincapié en que siempre le ha



alentado la idea conciliadora de mantener el consenso y aunar voluntades. "Ahora confío en la madurez democrática de nuestras instituciones y en la legitimidad de nuestras aspiraciones y apelo a aquellas palabras y a aquel consenso que hicieron de nuestra Constitución una norma duradera".

Barreda defendió que el Estatuto "es un meditado itinerario para llegar al futuro, recuperando el derecho legítimo de todos los castellano-manchegos, los presentes y futuros, y usar de cuantos recursos disponga esta tierra".

El Presidente, en alusión a la definición que se ha hecho de esta norma como el 'Estatuto del Agua', dijo que "como el agua queremos un futuro transparente, que sea fuente de vida y

**S**i el PP no acepta la propuesta de la reserva hídrica, los socialistas están dispuestos a sacar el Estatuto adelante con el voto a favor de otras fuerzas políticas

cauce de esperanza".

Más allá de estas frases poéticas, que el responsable del Ejecutivo regional pronunció ante un auditorio en el que estaban representadas las fuerzas sociales de la región, hubo palabras más claras, como la del secretario de Asaja, José María Fresneda, quien considera que el Estatuto debe salir adelante tal como manifestaron en las Cortes los representantes de esta tierra.

El PP no acudió al homenaje a la Constitución. "Si quieres que no vaya a tu boda, invítame el día antes". Así justificaba el diputado Leandro Esteban la ausencia de su partido al evento celebrado en el Colegio Doncellas de Toledo. A buen entendedor... □